
Pièces 4 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 6884

Prix 742 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Co-exclusivite  cannes  palm  beach  -  dans  le  quartier  recherché  de  la  pointe

croisette,  à  quelques  pas  des  plages  du  mouret  rouge,  des  commerces  et  des

transports, Découvrez ce charmant 4 pièces de 80m² situé dans un environnement

calme.  l'appartement  offre  une  entré  accueillante,  un  séjour  lumineux  avec  une

cuisine  ouverte  aménagé  et  équipé,  trois  chambres,  deux  salles  d'eau  avec  wc,

ainsi  qu'un  balcon  pour  profiter  de  moments  de  Détente  en  extérieur.  Pour

compléter ce bien, une cave est incluse. Bien proposé par valentin hnizdo ei, agent

commercial (rsac 914934914)

Co-exclusive palm beach - located in the pointe croisette neighborhood, just steps

away from mouret rouge beaches, close to shops and transportation, this 4-room

apartment  of  80m²  is  situated  in  a  peaceful  setting.  The  apartment  comprises  an

entrance,  a  living room with  an open fitted and equipped kitchen,  3 bedrooms,  2

shower rooms with toilets, and a balcony. A cellar completes this property.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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